



La firma Biorama se adhiere al Edificio M3 del Parque Científico

E.A. S.
SALAMANCA

La directora general del Parque Científico de la Usal y vicerrectora de Investigación, María Ángeles Serrano, el gerente del parque, José Miguel Sánchez Llorente, y Julián Ramos Manzano, administrador de la empresa Biorama, suscribieron ayer un convenio de colaboración para la adhesión de la firma al Parque Científico. En el acuerdo se detalla la cesión de espacios en el edificio M3 del Parque Científico a Biorama, un laboratorio constituido por biólogos, químicos, ingenieros químicos y tecnólogos de los alimentos. ■